

De nouveaux crimes de l'EI à Mossul sont dénoncés



Genève, 5 novembre, (RHC) Le Haut Commissariat de l'ONU pour les Droits Humains a dénoncé que l'État Islamique continue d'exécuter des civils à Mossul, en réponse à l'avancée des troupes irakiennes sur cette ville.

Ravina Shamdasani porte parole de cette instance de l'ONU a déclaré à Genève, que les extrémistes capturent des civils des hommes, des femmes et des enfants qu'ils utilisent comme des boucliers humains.

Ravina Shamdasani a par ailleurs condamné les récents assassinats massifs perpétrés par les fondamentalistes à Mossul et le recrutement forcé de mineurs et de femmes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/111136-de-nouveaux-crimes-de-lei-a-mossul-sont-denonces>



Radio Habana Cuba